
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

会長方針：ロータリアンは手を携えて　 　出席報告：出席 23名  MC ０名 欠席 17名　出席率：57.5％　

　 会長の時間   幹事報告 　　　大塚委員長 中村委員長 鈴木智子会員による説明

　　作成風景、皆さん真剣です

審査員により優秀作品を選びます

　最優秀賞！高田会員 第２位鈴木会員 　　 第３位関口会員 　　　　　特別賞原口会員

ニコニコボックス　本日もたくさん頂きました！

神田会長：今年最後の例会になりました。ハーバリューム作成を楽しんで来年を良い年にしましょう。

鯨井幹事：ハーバリュームのコンテストがあります。良い作品ができますように‼

鈴木幹枝：11月28日は亡くなった娘のバースデイでした。綺麗な花ありがとうございました。

内山明夫、宇津木智：妻の誕生日に綺麗なお花ありがとうございました。

小藤恵美子：主人の誕生日に素敵なお花ありがとうございました。よいお年を。

同じく頂きました。原口茂治、中村善博、林好久、山下茂、宮村明彦　　　そして　会報委員 瀧澤浩　　　　会報委員：瀧澤　浩

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

第1118回例会 2020年12月17日(木) ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子



第2570地区

第１１１８回例会【会長の時間】

２０２０年も残すところ、あとわずかとなりました。コロナに振り回された１

年でしたが、まだまだ終息が見えておりません。感染予防を最優先に行動される

ようお願いします。

前回は、各委員長の中間報告をありがとうございました、ご報告の通り予算も

残っております。次亜塩素酸の地区補助金事業のほかに、コロナに対する奉仕活

動ができないか検討したいと思います。

２月の富士見ＲＣとの合同例会を中止することになりましたが、つながりを保

つために、会長が例会に来いというお誘いでした。お邪魔してむさしの活動の現

状をご報告したいと思います。代わりに星野会長に、当クラブにお越しいただく

ようお願いしたとところ、快くご承諾頂きました。

コロナに負けず出来ることをしていきたいと思いますので、来年に向け皆様の

ご協力を宜しくお願いします。

本日は、本来でしたら、家族を交えてのクリスマス例会ですが、皆様の愛情の

こもったハーバリュームを持ち帰っていただき、ロータリー活動にご家族のご理

解をいただきたいとおもいます。賞品も用意しましたので、皆さんのセンスのあ

るところをご披露して頂きたいと思います。


